



## 県のステージが「2」、市のレベルが「3」へ引き下げ

報道で既にご存知とは思いますが、新型コロナウイルス感染症の感染状況が見出しのとおり25日(土)より引き下げられます。それに伴い、学校も感染症対策を講じながら、できるだけ通常の学習活動を保障していきたいと思っております。オンラインに頼っていた集会等も集合し、顔を見合わせて実施したいと思っております。また、修学旅行及び宿泊学習は計画通り実施します。制限していた異学年との交流や合同学習等も可とし、縦割り活動も再開したいと思っております。ただし、マスクの着用、手洗いや消毒の徹底は続けます。

また、子供たちはワクチンを接種していませんので、感染することがないように、ご家庭でも引き続き感染症対策をお願いいたします。

## 夏休みの作品 2～郵便貯金箱コンクール出品作品～

夏休み作品展で「郵便貯金箱コンクール」に出品する作品を選びました。選ばれたのは次の子供たちです。紙粘土を使った作品が多いですね。子供らしい表情が見える作品や仕掛けがあるもの、素材を工夫したもののや、実用的なものなど、個性あふれる作品となりました。



## 台風一過 その後には・・・？

先週は台風14号の接近で金曜日が臨時休校となり、子供たちにとっては思いがけず4連休となりました。火曜日登校後、台風が吹き荒れて葉っぱだらけの校庭や階段、通路を、5・6年生の子供たちが積極的にきれいに掃除してくれました。感心しました。また、横を通る下級生の子供たちも、そんな上級生に「ありがとうございます」と言っていました。「優しい心・優しい言葉・優しい仲間」に、また一步近づいたようです。これからも、行動することで、実感させていきたいと思っております。